

## WIESBADENER AQUARIENVEREIN AMAZONAS E.V.

Was für ein Jahr. Vorher unvorstellbare Maßnahmen zur Bekämpfung der Corona-Pandemie haben uns alle getroffen. Wie bei den meisten anderen Vereinen auch, so kam auch bei uns das „normale“ Vereinsleben über Nacht zum Stillstand. Jedwede Art von Vereinsveranstaltungen, sei es Vereinsabend, Vortragsabend, Ausflug, Schulung, Fischbörse, geselliges Beisammensein, etc. war uns nicht mehr möglich. Im Lauf der Zeit vermissten wir alle die gemeinsamen Vereinstermine, das Beisammensein mit den Vereinsfreunden und den fachlichen Austausch. Der Versuch, den Kontakt untereinander mit Vereinsrundbriefen aufrecht zu erhalten, konnte dies nicht verhindern. Auch eine zu Beginn des Lockdowns ins Leben gerufene WhatsApp-Gruppe konnte nur der Symptomlinderung dienen und war kein Ersatz für all das Weggefallene.

Aus den Reihen der Vereinsmitgliedern wurde daraufhin ein „Aquarianer-/Mitgliederstammtisch“ angestoßen. In kleinerer Runde kamen wir -unter strikter Beachtung der gültigen Beschränkungen- zusammen und freuten uns, uns -zum Teil nach Monaten- mal wieder zu sehen und fachsimpeln zu können. Weitere Stammtische stehen aus, zugleich aber angesichts der steigenden Neuinfektionszahlen jedoch auch unter dem Vorbehalt möglicher Änderungen der Pandemie-Maßnahmen.

Das Einzige, was uns bleibt, auch wenn bis heute noch nicht abzusehen ist, wann und wie das Vereinsleben wieder reaktiviert werden kann, ist zu hoffen, dass es im nächsten Jahr wieder losgeht.



Wenn es soweit ist, dann informieren wir rechtzeitig auf unserer Homepage [www.amazonas-wiesbaden.de](http://www.amazonas-wiesbaden.de) und bei [facebook.com/AmazonasWiesbaden](https://www.facebook.com/AmazonasWiesbaden).

Allen Lesern des Schiersteiner Lebens, seinen Vereinsmitgliedern und Freunden wünscht der Vorstand des Wiesbadener Aquarienvereins Amazonas ein Frohes Weihnachtsfest und ein glückliches und gesundes Neues Jahr.

**Udo Gensicke**

[www.amazonas-wiesbaden.de](http://www.amazonas-wiesbaden.de)

[www.facebook.com/AmazonasWiesbaden](https://www.facebook.com/AmazonasWiesbaden)

## VEREIN SCHIERSTEINER HEIMATMUSEUM E.V.



Aufgrund von Corona bleibt das Schiersteiner Heimatmuseum bis auf weiteres leider geschlossen.

Wir hoffen, daß wir Sie im nächsten Jahr wieder zu unseren Ausstellungen begrüßen können.

Wir wünschen Ihnen eine gute Zeit und bleiben oder werden Sie gesund.

**Hannelore Schütt**

Vorstand

